

Antragssteller: Landesvorstand Grüne Jugend Hessen

1 **Ein Fest der Vielfalt gemeinsam feiern!**

2 Der Landesbeirat der Grünen Jugend Hessen möge beschließen:

3 Im Sommer 2014 wird auch in Deutschland die Männer-Fußballweltmeisterschaft in Brasilien
4 gefeiert. Wir freuen uns auf ein buntes und friedliches Fest unterschiedlicher Kulturen. Die deutsche
5 Nationalmannschaft spiegelt auch in diesem Jahr die Vielfalt unserer Gesellschaft wider. Wir
6 begrüßen, dass viele Bürger*innen sich damit identifizieren und ihre Mannschaft unterstützen. Die
7 Weltmeisterschaft ist ein Anlass, der Gemeinschaft schafft und Menschen zusammen bringen kann.

8 Gleichzeitig stellen wir fest, dass diese Begeisterung und Identifikation als Gemeinschaft für
9 nationalistisches Gedankengut instrumentalisiert werden kann.

10 Wir lehnen entschieden ab, dass die Identifikation mit einer Mannschaft und dem jeweiligen Land,
11 dazu missbraucht wird, andere Länder und Kulturen abzuwerten und rufen alle Fans auf, entschieden
12 gegen Rassismus und Fremdenfeindlichkeit einzutreten.

13 Wir kritisieren, dass Medien und Unternehmen während der Fußballweltmeisterschaft Deutschland
14 und die Zugehörigkeit zu diesem Land stark in den Vordergrund rücken. Wir fordern, dass stattdessen
15 Werte wie Fairplay, Toleranz und Vielfalt sowie die Freude am Sport im Zentrum der
16 Fußballweltmeisterschaft stehen.

Begründung: Erfolgt mündlich.